

Neue Ultraschall-Schweißmaschine von Pfaff

01.09.2020 10:00

Neue Ultraschall-Schweißmaschine von Pfaff

Um den neuen Hygieneanforderungen gerecht zu werden, ist in vielen Lebenslagen das Tragen einer Mund- und Nasenschutz-Maske zur Pflicht geworden. Zur Herstellung dieser Masken haben wir eine neue Schweißmaschine in Betrieb genommen.

Wir verwenden spezielles mehrlagiges Spinnvlies - welches einen angenehmen Tragekomfort, hohen Luftdurchlass und eine effiziente Abscheidung von Viren und Keimen bietet. Die Maschine eignet sich natürlich auch für die Herstellung von Filtern z.B. für die Pharma- und Lebensmittelindustrie.

Wir freuen uns auf Ihre Anfragen.



